

*Im Spanischen verändern einige Adjektive ihre Bedeutung, je nachdem, ob man sie mit **ser** oder **estar** verwendet.*

Erkläre den Unterschied:

Roberto es joven. (de edad) Roberto está joven. (parece joven)

...Roberto ist jung. - Roberto ist junggeblieben (jung für sein Alter). ...

José es un interesado.(de carácter) José está muy interesado. (en algo)

Jorge es un chico tranquilo. (calmado) Jorge está tranquilo. (calmado en este momento)

María es coja. (es una discapacitada permanente) María está coja. (accidentalmente)

Inés es muy guapa. (físicamente) Inés está muy guapa. (lo parece por el modo de vestir)

José es muy decidido. (de carácter) José está decidido. (a hacer algo)

Alicia es pobre. (de condición modesta) Alicia está muy pobre. (momentáneamente sin dinero)

Antonio es un fresco. (de carácter) El día está fresco. (hace fresco)

Juan es seguro. (de carácter) Juan está seguro. (de algo)

Jesús es muy listo. (inteligente) Jesús está listo. (preparado)

Ana María es muy mala. (de carácter) Ana María está muy mala. (de salud)

Ignacio es muy vivo. (rápido de espíritu) Ignacio está vivo. (no está muerto)

Paco es rico. (tiene mucho dinero) La comida está rica. (tiene muy buen sabor)

Karina es muy buena. (de carácter) Karina está muy buena (de salud).

Andrés es un loco. (ha perdido sus facultades mentales) Andrés está loco. (por su comportamiento).